



21.12.2015 11:48 CET

Geburtstagsfeier von Frank Naumann wird zur Spendenparty für Bärenherz

Tino Naumann mit Sohn Pepe, Frank und Silvia Naumann, Suasann Naumann, Gerd Steinbach und Kai Mrosek, im Vordergrund die Kinder James, Nele und Jason

Im November feierte Frank Naumann mit seinen Freunden und Arbeitskollegen seinen 60. Geburtstag. Das große Jubiläum war genau geplant und sehr gut vorbereitet, denn der Tag sollte nicht nur für alle Anwesenden lustig sein, sondern auch nachhaltig einem guten Zweck dienen – Frank Naumann nutze den Anlass, um für das Kinderhospiz Bärenherz Spenden zu sammeln.

Bereits das ganze Jahr über kümmerte sich die Familie um Sponsoren, die Preise für eine Geburtstags-Tombola bereitstellten.

Während der Party kam die Tombola und die Idee Bärenherz damit zu helfen, so gut an, dass ein Betrag von 2.935,69 Euro gesammelt werden konnte. Kurz vor Weihnachten kam Frank Naumann mit Familie und Freunden ins Kinderhospiz, um die Spende zu übergeben. Neben dem schön gestalteten Scheck hatten sie auch ein beeindruckendes Bild mit folgender Widmung dabei:

Liebe Kinder, Eltern, Verwandte und liebe Betreuer von Bärenherz. Mit diesem Bild möchte ich euch eine kleine Freude machen. Die Fabelwesen entstammen teils Kinderzeichnungen (z.B. rechts der Rüsselvogel) von meinem Enkel Julian, sind sonst aber Fantasiedarstellungen. Die bunten Farben sollen euch Freude bringen. Sie sind auf Strukturtafeln gemalt und lassen sich beim Berühren spüren. Auch wenn ich euch persönlich nicht kenne, sind meine und die Gedanken meiner Familie bei euch und mein Schwager Frank Neumann wird euch das Bild überreichen.

Günter Conrad, Maler aus Berlin (Fachlehrer für Heilerziehungspflege)

Wir bedanken uns ganz herzlich beim Frank Naumann, seiner Familie und allen Gästen für ihr wunderbares Engagement. Außerdem haben zum Gelingen der Feier beigetragen:

- Deutsche Feuerwehr-Gewerkschaft Stadtgruppe Leipzig
- Vereinsgaststätte Jahnbaude Böhlen Inh. Andrea Teschauer
- Seven Sea Sounds Eventmenagement Böhlen Steffen Winkler
- Brauerei Radeberg Tobias Koczwarra unterstützt von Logistikleitung Brinkshoffsbrauerei
- Hortgruppe Grundschule Böhlen "Pfiffikus" Frau Hellmanowitz
- Brandschutzservice Rose Borna
- Haustechnik Niessen Böhlen
- Autoservice Reifen Dietsch Böhlen

Auch ihnen ein bärenherzliches Dankeschön!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und

darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314